
Roma, 31 luglio 2015 

All' On.le Domenico Rossi
Sottosegretario  di  Stato  alla
Difesa

Onorevole Sottosegretario,

siamo ancora in attesa di ricevere risposte e chiarimenti su quanto rappresentato nel
corso della riunione del 1 luglio scorso.

Ci  riferiamo,  in  particolare,  alla  richiesta  di  notizie  in  ordine  alle  dichiarazioni
pubbliche  fatte  dai  vertici  del  Segretariato  Generale  della  Difesa  relativamente
all’imminente stanziamento di significative risorse economiche da destinare all’incremento
del Fondo unico di Amministrazione del personale civile.

Il  perdurare  della  situazione  di  incertezza  –su  tale  argomento-  sta  determinando
disorientamento tra il personale, il quale chiede giustamente conferme sull’argomento che
soltanto i responsabili politici del Ministero sono in grado di fornire.

Con la presente, pertanto, siamo a sollecitare una risposta chiara e definitiva che Lei
si era impegnato a dare, e che oggi, atteso il tempo trascorso, riteniamo indispensabile per
la credibilità dell'azione politica e amministrativa dei vertici del Ministero della Difesa.

Restiamo in attesa di urgente riscontro.

Cordiali saluti

         FPCGIL   CISLFP        UILPA
       Francesco Quinti    Paolo Bonomo          Sandro Colombi


